

令和 7 年度第 7 回常滑市教育委員会定例会

令和 7 年 10 月 22 日(水)  
午後 1 時 30 分  
市役所 1 階会議室 I

1 開会 午後 1 時 30 分

2 前回定例会会議録の承認  
承認

3 会議録署名者の指名  
安井由希子委員

4 出席委員  
安井由希子委員、久田孝寛委員、梶田幸司委員、藤田幸恵委員、土方宗広教育長

5 欠席委員  
なし

6 教育長の報告事項

それでは、教育長の報告事項につきまして、9月 17 日の定例会以降の教育委員会の動きをご報告いたします。

まず、9月 18 日には一般会計の決算特別委員会が開催されました。教育委員会関係の質問に対しては、学校教育課、生涯学習スポーツ課、給食センターの各担当課長・所長が丁寧に回答いたしました。議員の皆さんには十分ご理解をいただけたものと思っております。

9月 19 日および 10 月 10 日には、それぞれ青海中学校と西浦南小学校の学校訪問を行いました。委員の皆さんからの指導・助言に感謝申し上げます。

9月 21 日と 10 月 18 日には図書館市民ワークショップが、9月 25 日と 10 月 20 日には図書館基本構想策定委員会が開催されました。市民ワークショップの最終回は 10 月 18 日に行われ、議場に集まった市民一人一人が、市長に対して図書館への要望を直接述べる貴重な時間となりました。私自身も多くのことを考えさせられる場となりました。また 10 月 2 日には臨時の図書館協議会を開催し、委員の皆さんにこれまでの市民ワークショップや基本構想策定委員会の経過を報告しました。その後、委員からは新しい図書館への思いや期待をお話しいただきました。

10 月 3 日には、南陵中学校で学校訪問給食を行いました。市長、議長、副議長、文教厚生委員の皆さんにも各教室に入っていただき、生徒と一緒に給食を召し上がっていただきました。生徒たちの旺盛な食欲や、栄養教諭による食育の充実ぶりを感じ取っていただけたものと思います。同日の夜には、広島平和学習の事前説明会を開催し、参加する 20 名の児童とその保護者の方々に対して、詳細な説明とお願いをさせていただきました。

7 日の知教協の委員研修会および懇親会につきましては、委員全員が出席されました

たので、詳細は割愛いたします。

8日の働き方改革作業部会では、県教育委員会が昨年度策定した「教職員の働き方改革ロードマップ」をどのようにバージョンアップしていくかについて協議しました。教育長会、校長会、教員組合の代表者、そして県教委担当課職員と、約2時間にわたり意見交換を行いました。

9日には、東海北陸市町村教育委員会連合会理事総会に副会長として出席いたしました。来年度は石川県金沢市が担当市となる予定です。

17日には、技能五輪全国大会・全国アビリンピックの開会式が愛知国際展示場で行われました。選手入場の際には、三和小学校の4・5・6年生99名がエスコートの大役を務め、その明るくはつらつとした姿に頼もしさを感じました。

21日の臨時校長会議では、教員の働き方改革をさらに推進するための方策について協議しました。各小中学校で夏休み期間中に話し合われた「日課表の改善」「登校時刻の変更」「通知表の在り方」などを中心に意見交換を行いました。

以上、報告といたします。本日の定例会では、1件の報告を予定しております。さらに、午後3時からは常滑市教育懇談会が開催されます。どうぞよろしくお願ひいたします。

## 7 議題 付議事件

報告第1号 令和7年度常滑市教育委員会上半期後援事業（4～9月受付分）について

生涯学習スポーツ課長：資料に基づき説明

教育長：何かご質問ございませんか。

委員全員：ありません。

「承認」

## 8 その他（諸報告について）

- ・ 第35回常滑市小中学生創意工夫展の結果について  
学校教育課長が資料に基づき説明
- ・ 中学生学習支援事業について  
学校教育課長が口頭で説明（資料なし）
- ・ 行事連絡（10～12月）  
学校教育課長が資料に基づき説明

## 9 閉会 午後2時20分